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	I. Заявитель 
Applicant

	Наименование компании (головной офис/ обособленное подразделение) 

Company  (head-quarter/branch):
Головной офис/central:            (
Подразделение/location:           (
	


* Просим предоставить информацию по каждому сертифицируемому обособленному подразделению (филиалу) раздельно, при необходимости – в отдельных приложениях.
The following information is required for each site to be certified, therefore fill questionnaires several times for every branch if necessary!
	II. Сведения о профиле деятельности и энергетических аспектах организации Details about the activity profile and energy aspects of the organization*

	A
	Какие основные энергоносители/источники энергии есть на Вашем предприятии и объем потребления каждого энергоносителя в год? 
What are the main sources of energy in your company and how much is your energy consumption per year?

	
	( Электроэнергия 
     Electricity
	Потребление в кВт/ч:

Consumption in kWh:



	
	( Природный газ
        Natural gas
	Потребление в кВт/ч:

Consumption in kWh::



	
	( Дизельное топливо                        Gasoil
	Потребление в кВт/ч:

Consumption in kWh:



	
	( Другое (жидкое топливо / бензин, не самогенерируемый сжатый воздух, пар, центральное отопление или технические газы ...)
Others (Diesel / Gasoloine, not self-generated compressed air, steam, district heating or technical gases…) 
	Потребление в кВт/ч:

Consumption in kWh:



	B
	Основные источники энергии / потребители энергии (более 5% от общего потребления энергии):Essential energy inputs/energy consumers (Above 5% of the total energy consumption):

	
	Источники энергии / потребители энергии
Energy inputs/energy consumers
	Количество

Number

	
	( выработка электроэнергии 
    Energy generation
	

	
	( выработка тепловой энергии (тепло, выделяющееся в процессе производства)
Heat generation (Process heat)
	

	
	( охлаждение (градирни, системы охлаждения)
Cooling (Cooling towers, refrigeration systems)
	

	
	( Производственные линии (тепловые, химические, физические, механические - комплексы машинных систем)
например: линия сборки, упаковочные линии, воздушный компрессор, мельницы, бумагоделательная машина, сушилка, плавильная установка 

Production lines (thermal, chemical, physical, mechanical – komplex machine systems plants)
f.e.:assembly-, packaging lines, air compressor, mills, paper machine, dryer, melting plant…
	

	
	( транспорт (автопарк, грузовые автомобили, автопогрузчики)
Transport (Car fleet, Trucks, fork-lift trucks …)
	

	
	( инфраструктура (системы освещения, отопления, вентиляции и кондиционирования воздуха, горячая вода, портативные устройства, насосные системы, конвейерные системы, лифты, эскалаторы, ...)
Infrastructure (Lighting, heating, ventilation and air conditioning systems, hot water, portable devices, pump systems, conveyor systems, lifts, escalators, …)
	

	C
	Эффективный персонал с точки зрения СЭнМ 

EnMS effective personnel: 

	
	Должность:

Function
	Количество эффективного персонала сточки зрения СЭнМ:
Number of EnMS effective personnel:

	
	C1) Члены высшего руководства / топ-менеджмент:
Members of Top-Management :
	

	
	C2) Члены команды по энергоменеджменту/ уполномоченный по энергоменеджменту:
Members of the Energy Team / Energy Management Officer:
	

	
	C3) Другой эффективный персонал СЭнМ*:

(В случае наличия сменности количество эффективных сотрудников СЭнМ предоставляется только для среднеарифметический смены)

Other EnMS-effective personnel *:

(In the case of a shift system, the number of EnMS-effective personnel is only given for an average shift)
	

	
	* Другой эффективный персонал СЭнМ: не упомянутый в C1 или C2 

а. Лица, ответственные за серьезные изменения, влияющие на энергоэффективность 
b. Лица, ответственные за эффективность СЭнМ (по сути, все лица, принимающие решения в системе энергоменджмента).

С. Лица, ответственные за разработку, внедрение или поддержание улучшений энергоэффективности, включая стратегические и оперативные цели, а также планы действий (разработка процессов, подготовка работ, разработка и проектирование, ответственность за обслуживание, решения о закупках)
d. Лица, ответственные за существенные энергетические затраты в одной смене 

* Other EnMS-effective personnel: as far as not under C1. or C2 already mentioned
a. Persons responsible for significant changes that impact energy performance
b. Persons responsible for the effectiveness of EnMS (essentially all decision-makers in the energy management system.)

c. Persons responsible for developing, implementing or maintaining improvements in energy performance, including strategic and operational objectives and action plans (process development, work preparation, development and design, maintenance managers, purchasing decision makers)
d. d. Persons responsible for significant energy use in one shift 



Основные требования к сертификации системы энергоменеджмента:
Basic requirements for certification of the energy management system:

1. Система энергоменеджмента должна покрывать 100% общего потребления энергии компании

2. Все разделы международного стандарта должны были выполнены

3. Система энергоменеджмента должна быть внедрена в течение 3 месяцев.

4. До начала сертификации должен быть проведен как минимум один внутренний аудит.

5. Перед началом сертификации должен быть проведен полный анализ со стороны высшего руководства.
1. The energy efficiency management system must cover 100% of the total energy consumption of the company

2. All sections of the International Standard have been fullfilled

3. The energy management system should be implemented for 3 months.

4. At least one internal audit was carried out before the start of certification.

5. A complete management review was carried out before the start of certification.
Организация подтверждает правильность и полноту, а также выполнение основных требований к сертификации.
The organization confirms the correctness and completeness as well as the fulfillment of the basic requirements for certification.
Дата/Date



Город/Place
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